
杷木会場（23名）

安川会場（49名）

朝倉会場 （72名）

金川会場 （55名）

Q  

平
成
30
年
４
月
に
開

校
予
定
の
杷
木
小
学
校

の
土
砂
崩
れ
や
水
害
に

対
す
る
安
全
対
策
は
十

分
な
の
か
。

A 

本
会
議
の
一
般
質
問

に
お
い
て
、
市
長
は
児

童
の
安
全
を
最
優
先
に

取
り
組
む
と
答
弁
し
て

い
る
。

　

市
議
会
で
も
児
童
の

安
全
に
つ
い
て
、
十
分

に
注
視
し
て
い
く
。

Q  

秋
月
小
中
一
貫
校
事
業

が
進
め
ら
れ
て
い
る
が
、
秋

月
中
学
校
を
廃
校
に
し
な

い
で
ほ
し
い
。

A 

昨
年
９
月
に
秋
月
中
学

校
区
小
中
一
貫
校
建
設
協

議
会
が
立
ち
上
が
り
、
協

議
が
行
わ
れ
て
い
る
。

　

今
後
も
、
杷
木
地
域
と

同
様
に
協
議
会
の
協
議
内

容
が
市
の
対
応
に
反
映
さ

れ
て
い
る
か
精
査
し
て
い

く
。

Q  

国
民
健
康
保
険
の
赤
字
の
原
因

は
、
高
齢
者
の
増
加
や
、
社
会
保
険

へ
の
加
入
な
ど
に
よ
る
被
保
険
者
の

減
少
な
ど
が
原
因
で
あ
る
。

　

そ
こ
で
、
市
民
に
対
し
て
、
国
民

健
康
保
険
制
度
の
説
明
の
徹
底
と
、

医
療
費
の
無
駄
を
な
く
す
運
動
を
提

案
し
た
い
。

A 

議
会
と
し
て
も
市
民
の
皆
様
の

ご
理
解
と
ご
協
力
を
い
た
だ
き
な
が

ら
、
医
療
費
の
抑
制
に
努
め
て
い
き

た
い
。

を開催しました

飛び出せ！　　議会

　朝倉市議会は開かれた議会を目指して、 平成 27 年 10 月 26、28、29 日に議会
報告会を開催しました。今年は 18 名の 議員が各日２班に分かれて市内６ヶ所で
開催し、合計251名の参加がありました。
　報告会では新庁舎建設、朝農跡地活用 計画、まち・ひと・しごと創生総合戦略
などについて報告を行い、市民の皆様か ら貴重なご意見をいただきました。各会
場での質問の一部を掲載します。
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甘木会場（36名）

福田会場（１6名）

朝倉会場 （72名）

金川会場 （55名）
Q  

空
き
家
を
利
活
用
し

て
欲
し
い
が
、
市
議
会

の
考
え
は
。

A 

朝
倉
市
は
、
ま
だ
空

き
家
の
利
活
用
が
出
来

て
い
な
い
の
で
、
他
自
治

体
の
状
況
な
ど
を
調
査

し
て
方
向
性
を
見
極
め

た
い
。

　

昨
年
、
北
海
道
北
広

島
市
な
ど
を
行
政
視
察

し
、
政
策
提
言
な
ど
の

参
考
と
し
て
い
る
。

　

ま
た
、
老
朽
危
険
空

き
家
へ
の
対
応
が
で
き
る

よ
う
に
な
り
、
一
歩
前

進
し
て
い
る
。

Q  

新
庁
舎
の
建
設
は
西
鉄
甘

木
バ
ス
停
（
旧
甘
木
バ
ス
セ
ン

タ
ー
）
付
近
が
よ
か
っ
た
の
で

は
な
い
か
。

A 

甘
木
バ
ス
停
付
近
は
地
権
者

が
多
く
、
用
地
交
渉
な
ど
に
時

間
が
か
か
る
こ
と
が
懸
念
さ
れ
、

合
併
特
例
債
終
了
年
度
（
平
成

32
年
度
）
ま
で
に
間
に
合
わ
な

い
と
判
断
し
た
。

Q  

朝
倉
市
の
人
口
を
増
加
さ
せ
る
に

は
、
ベ
ッ
ド
タ
ウ
ン
化
す
る
の
が
良

い
の
で
は
な
い
か
。

　

甘
木
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
出
入
口

の
駐
車
場
の
増
設
や
大
量
輸
送
手
段

を
考
え
る
べ
き
で
は
な
い
か
。

A 

甘
木
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
出
入
口

の
駐
車
場
増
設
は
ネ
ク
ス
コ
西
日
本

（
西
日
本
高
速
道
路
株
式
会
社
）
と
の

土
地
取
得
の
問
題
が
あ
る
が
、
今
後
の

課
題
と
し
て
真
剣
に
取
り
組
み
た
い
。

　

今
後
、
甘
木
鉄
道
の
特
急
車
両
の

運
行
や
西
鉄
電
車
と
の
、
よ
り
ス
ム
ー

ズ
な
連
絡
な
ど
の
ア
イ
デ
ア
や
意
見

を
執
行
部
に
伝
え
た
い
。

「議会報告会」
飛び出せ！　　議会

　朝倉市議会は開かれた議会を目指して、 平成 27 年 10 月 26、28、29 日に議会
報告会を開催しました。今年は 18 名の 議員が各日２班に分かれて市内６ヶ所で
開催し、合計251名の参加がありました。
　報告会では新庁舎建設、朝農跡地活用 計画、まち・ひと・しごと創生総合戦略
などについて報告を行い、市民の皆様か ら貴重なご意見をいただきました。各会
場での質問の一部を掲載します。
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